



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

FOOTBALL : SOIRÉE RECONNAISSANCE POUR LES FAUCONS

Lévis, le 30 janvier 2019 — Les Faucons du Cégep de Lévis-Lauzon ont tenu, le 26 janvier dernier, leur activité reconnaissance de l'équipe de football. Des membres de la Corporation des Faucons du Cégep de Lévis-Lauzon, le personnel d'encadrement de l'équipe, les entraîneurs, parents et amis des joueurs étaient présents pour souligner les efforts des étudiants-athlètes au cours de la septième saison de football collégial division 1.

Remise de méritas

Huit méritas ont été remis à des athlètes au cours de cette soirée qui se veut la dernière activité officielle de l'équipe de football, édition 2018. Les Faucons en sont maintenant à préparer leur huitième saison dans la division 1 en 2019. Voici les gagnants et les titres remportés au cours de la soirée :

Adrien Guay (Lévis)
Gabriel Leblond (Lévis)
Olivier Fortier (St-Anselme)
Alexandre Deblois (Lévis)
Jérémy Villiard (St-Victoire-de-Sorel)
Samuel Chabot (Lévis)
Gabriel Mailhot (Trois-Rivières)
Thomas Côté (Lévis)

*Joueur le plus utile de l'équipe
Joueur offensif par excellence
Joueur défensif par excellence
Joueur de ligne par excellence
Recrue par excellence
Joueur dans l'ombre
Meilleur joueur spécialiste
Prix Marc-Étienne Faucher « Tough Guy »*

En route vers le football universitaire

Cédric Larouche (Jonquière)
Alexandre Deblois (Lévis)
Gabriel Mailhot (Trois-Rivières)
Samuel Chabot (Lévis)
Iannis Cherdieu (France)
Jean Bidaux (France)

Université de Sherbrooke
Université Laval
Université de Montréal
Université Bishop's
Université Bishop's
Université McGill

Source :

Adèle Charron
Direction des communications
Cégep de Lévis-Lauzon
418-833-5110, poste 3112
adele.charron@cll.qc.ca

Information :

Sonia Pouliot
Direction des affaires étudiantes et communautaires
Cégep de Lévis-Lauzon
418-833-5110, poste 3323
sonia.pouliot@cll.qc.ca